

Artikel vom 19.11.2023

Textautor: Wolfram Staufenberg

Fotos: Wolfram Staufenberg

Volkstrauertag

Würdiges Gedenken

Feierlich gedachten Teilnehmer der Gedenkveranstaltung am Kriegerdenkmal der Gefallenen zweier Weltkriege und dem Leid heutiger Konflikte. Gemeinde und die teilnehmende Abordnung der Bundeswehr legten jeweils eine Kranz nieder. Blasmusik und zum Abschluß die Böllerschützen trugen zu einem breit aufgestellten Gedenken bei. Gemeinsam mit einer zahlreich vertretenen Bevölkerung gedachten unsere Pfarrer christlich-ökumenisch der Verstorbenen als Auftrag an die Lebenden. Die Nachdenklichkeit stand in den Gesichtern der Teilnehmer. - Den Abschluß bildete ein gemeinsames Essen im Pölt.
